

Aus den Freiburger Nachrichten

Aus Freiburger Unternehmen

Eröffnung des Kompetenzzentrums für die Seele in Freiberg am Neckar



Am Samstag, den 28. September 2024, wurde das „Kompetenzzentrum für die Seele“ in Freiberg am Neckar feierlich eröffnet. Unter der Leitung von Susanne Syring-Heinrich bietet das Zentrum Unterstützung für Einzelpersonen, Familien und Unternehmen im Umgang mit Menschen mit emotionalen und psychischen Herausforderungen.

Das Zentrum entstand aus Susanne Syring-Heinrichs Arbeit in der Selbsthilfe und den Erfahrungen aus ihrer eigenen Praxis. Mit einem Team von zehn freien Mitarbeitern an Standorten im Raum Stuttgart, Heilbronn und Schwäbisch Gmünd bietet sie persönliche Begleitung – ohne Warteliste – in Krisenzeiten. Es zielt darauf ab, Sprachlosigkeit und Ohnmacht im Umgang mit psychischen Erkrankungen und Stressbelastungen zu überwinden.

Bei sonnigem Wetter gab es Gespräche, Workshops und die Vorstellung der Angebote des Zentrums. Besonders hervorgehoben wurde das Angebot der beruflichen Weiterbildung zur SSH-Fachkraft, die im November 2024 beginnt. Hierbei wird u. a. die sozial-emotionale Kompetenz-SSH (STÄRKEND-SICHER-HALT GEBEN) an Fach- und Führungskräfte, die Menschen in emotional herausfordernden Situationen und mit psychisch belastenden Erfahrungen begleiten, vermittelt.

Zur Eröffnung erschienen zahlreiche Gäste, darunter der Bürgermeister Jan Hambach sowie Netzwerkpartner, Klienten und Freunde und alle waren sich einig: Es war ein gelungener und begegnungsreicher Nachmittag. Und für alle, die nicht dabei sein konnten, gibt es alle Informationen auf der Homepage www.kompetenz-ssh.de oder unter Telefon 07141/780695.

